













## 🚄 日本庭園に鮮やかな錦鯉を放流!

10月7日(火)、ふれあいの里公園の日本庭園で錦 鯉の放流が行われました。

これは、迫郷集落の中村孝一さんが自宅で繁殖させ た錦鯉70匹を町に寄贈してくださったものです。

放流されたオレンジや赤の色鮮やかな錦鯉は、群れ をつくり、日本庭園の池を優雅に泳ぎはじめました。

## 3 第2回スポーツ吹矢大崎大会!

9月23日(火)、大崎小学校体育館において、『第 2回スポーツ吹矢大崎大会』(主催:大崎スポーツク ラブ)が開催されました。

大会には17チーム53名が参加し、日頃の練習の 成果を競い合いました。

『スポーツ吹矢』は、腹式呼吸法を用い、日本古来 の吹矢を融合させた、年齢差、体力差による格差の少 ない競技です。

## ■ ナイターソフトボール大会

町民総スポーツ活動推進の一環として、自治公民館 および各団体の親睦と健康増進を図るため、大崎町ソ フトボール連盟主催(会長:宮脇改蔵さん)の社会人 ナイターソフトボール (スローピッチ) が9月24日 (水)~10月1日(水)、大丸運動公園で行われました。

大会には自治公民館や企業単位で構成された9チー ムが参加し、試合は予選リーグと決勝トーナメント方 式で実施されました。

出場選手らは、真剣に試合をしながらも、「打ちや すい球を投げて!」、「歩いてホームに帰れるように ホームランを打て!」など対戦チームや仲間同志で交 流を深めながらプレーを行い、和やかな雰囲気で試合 が進んでいきました。

大会結果は、中沖・宇都口チームが優勝し、準優勝 は大隅エコファイターズでした。

